

Cuba et la Russie : une relation d'avenir



La Havane, 9 juin, (RHC).- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples a fêté à La Havane la journée de la souveraineté de la Russie, le 12 juin prochain.

Fernando González, président de l'ICAP, a mis l'accent sur l'importance pour Cuba des relations avec la Russie.

«Ce n'est un secret pour personne que Cuba accorde une importance spéciale aux projets économiques conjoints dans les secteurs de l'énergie, des transports, de la métallurgie et de la biotechnologie parce que ceux-ci occupent une place importante dans nos plans de développement. Voilà donc pourquoi l'importance que nous avons accordée à la présence d'une délégation de haut niveau de notre pays, avec à la tête le vice-président du Conseil des ministres et ministre de l'Économie et de la Planification, au forum économique de Saint-Pétersbourg, du 24 au 26 mai dernier. C'est dans le cadre de cette réunion que s'est tenue la rencontre des co-présidents de la commission intergouvernementale Cuba Russie »

De son côté, l'ambassadeur de Russie dans notre pays, Mikhaïl Kamynine, a déclaré que les relations entre son pays et Cuba ont un grand avenir.

«Dans les jours qui viennent je quitterai l'île de la Liberté, la plus grande des Antilles, le premier territoire libre de l'Amérique Latine, ma chère Cuba. Je suis triste et heureux en même temps. Triste parce que

durant les années de mon travail ici j'ai noué des contacts avec les Cubains qui seront toujours mes amis. J'ai toujours admiré la fermeté du peuple cubain dans la défense de ses valeurs et de ses positions. Heureux parce que ces dix dernières années nos relations sont à un autre niveau et elles sont actuellement à leur meilleur moment »

Mikhaïl Kamynine a souligné que les relations entre la Russie et Cuba ont un caractère stratégique et se trouvent maintenant à leur meilleur moment.

L'ambassadeur russe a rappelé que le président Vladimir Poutine a récemment confirmé la poursuite de la politique extérieure de son pays et ses priorités.

«C'est pourquoi, je peux affirmer ici sans aucun doute que la ligne de Moscou de développer les relations d'amitié et de coopération multidimensionnelle avec Cuba se maintiendra.» a-t-il relevé.

Pour appuyer ses déclarations, l'ambassadeur Kamynine a cité en exemple la participation d'entreprises russes au programme de développement économique et de Cuba jusqu'en 2030.

«Nous sommes sûrs que la mise à jour du modèle économique et social de Cuba ouvrira de nouvelles possibilités pour le travail commun»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/164231-cuba-et-la-russie-une-relation-davenir>



Radio Habana Cuba